



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



AVITE denuncia que 500 afectados se quedan sin posibilidad de acceder a las ayudas

Cuenta atrás para la Asamblea Extraordinaria de la Asociación de Afectados por Talidomida (AVITE), que tendrá lugar este sábado en la capital de España. Según informan desde esta entidad, la asistencia será máxima, muy cercana a los trescientos asociados de toda España porque en ella se abordarán las cuestiones relacionadas con el [RD 5/7/2023](#). En ese encuentro se hablará, entre otras cuestiones, de los en torno a 500 afectados que quedan fuera de las ayudas que pone en marcha el Gobierno.

Gracias a esa normativa aprobada, los afectados por talidomida reconocidos positivamente por el Instituto Carlos III tienen **hasta el 5 de octubre para presentar su solicitud**. Desde AVITE, informa su vicepresidente Rafael Basterrechea, “lo que estamos haciendo es supervisar la entrega de la documentación al INSERSO de cada asociado reconocido como tal, para comprobar que se presente correctamente y no queda ningún documento pendiente”, destaca José Riquelme presidente de AVITE.

En esta Asamblea Gene

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |